

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, pencipta alam semesta beserta seluruh isinya, serta penentu segala peristiwa, Allah S.W.T, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang selalu memberikan nikmat tak terhitung kepada penulis sehingga rangkaian penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik pada waktu yang tepat.

Penulisan Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Media Permainan Ular Tangga pada Model Pembelajaran Berbasis Masalah terhadap Hasil Belajar Kimia dan Rasa Percaya Diri Siswa SMA Al-Hidayah pada Pokok Bahasan Termokimia”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si (alm), Ibu Dr. Iis Siti Zahro M.Si, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, dan Bapak Dr. Rahmat Nauli, M.Si selaku dosen penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran kepada penulis dalam penulisan dan perbaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu DraNurmalis, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Pardinan, S.Ag selaku Kepala Sekolah SMA Al-Hidayah Medan dan Ibu Hamidah Hanum Hasibuan, S,Pd selaku guru kimia dan siswa siswi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang setulusnya kepada lelaki pertama yang selalu ada di hati penulis ayahanda Nasri S dan wanita istimewa ibunda Zakimar yang telah mengajarkan makna perjuangan dalam menjalani kehidupan, tiada hentinya memberikan semangat dan cintanya, berusaha memberikan yang terbaik untuk kebahagiaan anak-anaknya, dan selalu mendo'akan penulis di setiap sujud panjangnya, kakak dan adik-adik tersayang (Lisna Agustina, Amd.Keb, Rahmad Arifin, Muhammad Aqmal, Hafiz Hidayat, Luthfiyyah Nasywa, dan Zahra Nazma) yang selalu mendukung dan memberi doa serta semangat kepada penulis.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Mama Siti, Kak Yenni, Bunda Zurhayati, Kak Devi, Bang Hendro, dan seluruh keluarga besar penulis yang telah memberikan berbagai macam bentuk dukungan, semangat, dan motivasi kepada penulis selama ini.

Penulis juga sampaikan terimakasih kepada sahabat, Mbak Ayu, Rani, Sulis, Ruth, dan seluruh rekan-rekan Kimia Dik C yang tidak dapat penulis sebut satu persatu, yang telah menemani cerita panjang ini, memberikan do'a, dukungan serta semangat dalam proses menyelesaikan studi di Unimed, dan kepada sahabat seperjuangan, Tia, Umi, Ita, dan Diah, bersama kalian perjalanan ini terasa indah. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada rekan-rekan KAMMI, FORSIMKA, UKMI Ar-Rahman, yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu dan memberi motivasi dalam penyusunan skripsi ini. Spesial, kepada penghuni lingkaran cinta penuh cita dan cinta, yang telah memberikan pelajaran berharga, menjadi rekan setia pendengar cerita, memberikan batu-batu semangat, nasihat dan do'a, *love you all cause* Allah. Semoga kelak kita dipertemukan di syurgaNya. Jazakumullah khairan kastiran wa jazakumullah ahsanal jaza.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2015  
Penulis,

Riri Anggraini  
NIM. 4103131055

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY